

Öffentliche Sitzung

**Auszug aus der Niederschrift der 14. Sitzung des
Sozialausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom
24.04.2008**

8.1.2 Wohnen für Hilfe (Ausschussmitglied Christopher Scholz vom
24.04.2008)

Ausschussmitglied Scholz:

Wie ist der Sachstand beim Projekt „Wohnen für Hilfe“

Antwort der Verwaltung:

Die Hotline wird eingerichtet, diese wird im Internet als auch in der Presse veröffentlicht.
Auch der ASTA wird hierüber unterrichtet.
Für die Belange der älteren Mitbürger fungiert federführend der „runde Tisch“.

Meckenheim, den 21.07.2008

Stephan Metzen

